



Si hubo señalamientos, pues los señalamientos se tienen que investigar, y le tienen que rendir cuentas, no al Senado, sino al pueblo de México, porque esos recursos son públicos, provienen de la gente.



RICARDO ANAYA
SENADOR DEL PAN



PIDEN ACLARAR PRESUNTA CORRUPCIÓN

Panistas exigen una investigación a fondo

Las acusaciones entre Adán Augusto López y Ricardo Monreal son el inicio de la autodestrucción de Morena, considera Ricardo Anaya

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@glmm.com.mx

Tras las acusaciones que realizó el senador Adán Augusto López Hernández contra el diputado Ricardo Monreal Ávila, por supuestas irregularidades durante su gestión al frente del Senado, el senador Ricardo Anaya, del PAN, aseguró que éste es el inicio de la autodestrucción de Morena, y exigió que, si ya existen los señalamientos, se realice una investigación a fondo y se aclaren los presuntos actos de corrupción.

“Lo que estamos viendo es el inicio de un proceso de autodestrucción al interior

de Morena. Tienen todo el derecho, tanto para pelearse como para reconciliarse, pero lo que nosotros sí vamos a exigir son dos cosas: Uno, que no se utilice la justicia con fines políticos; dos, que si hubo señalamientos, pues los señalamientos se tienen que investigar, y le tienen que rendir cuentas, no al Senado, sino al pueblo de México, porque esos recursos son públicos, son dinero que proviene de la gente, de tal manera que nuestro llamado es a que sí haya una investigación a fondo y que se aclaren estas acusaciones de presuntos actos de corrupción”, puntualizó.

En su visita a San Lázaro para la instalación de la Comisión Permanente, Anaya Cortés enfatizó en que es un conflicto de Morena, no de las Cámaras del Congreso, por lo que el trabajo que realizan éstas no debería verse afectado.